

Ma Classe Aux Jeux Paralympiques PARIS 2024



ECOLE DE CARREPUIS

Je tiens à exprimer ma profonde gratitude pour l'expérience formidable que nous avons vécue lors des Jeux Paralympiques. Chaque moment passé à admirer les athlètes exceptionnels a été une véritable source d'inspiration. Leur détermination, leur courage et leur esprit sportif sont un exemple pour nous tous.

2024

Merci à tous ceux qui ont contribué à cet événement mémorable, des organisateurs aux bénévoles. Je suis honorée d'avoir pu faire partie de cette aventure et j'espère que mes élèves continueront à soutenir et à promouvoir le sport.

Avec toute notre reconnaissance.

